

Herr Wagner bat Herrn Kröder um Ergänzung zur baufachlichen Stellungnahme zu Punkt b) des Beschlussvorschlags.

Herr Kröder teilte mit, dass zu der Maßnahme unter Punkt b) nun die baufachliche Stellungnahme des freien Sachverständigen vorläge. Die angestiegenen Baukosten begründe dieser hauptsächlich mit der angespannten Marktlage. Einige vom Sachverständigen aufgeführten Punkte müssten jedoch noch auf die Angemessenheit hin geprüft werden. Zu nennen sei eine Brandschutzmeldeanlage, eine relativ groß geplante Küche sowie groß geplante Retentionsräume. Die Stellungnahme der Verwaltung der Gemeinde Eitorf als Bauherr zu der baufachlichen Stellungnahme sei bereits ebenfalls eingegangen. Die Prüfung dieser Stellungnahme sei jedoch noch nicht abgeschlossen, sodass aktuell noch keine Aussage zu der Angemessenheit getroffen werden könne. Er schlage vor, den unter Vorbehalt formulierten Beschlussvorschlag unverändert in der heutigen Sitzung zu beschließen. Man werde weiterhin zusammen mit dem Sachverständigen und der Gemeinde Eitorf nach Einsparungspotentialen suchen.